
Protokoll:  
 
Der Vorsitzende der FBG-Ratsfraktion, Rm Gniffke, begründet den Antrag. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 
Rm Gniffke fragt an, ob das Fürstenzimmer als Trauzimmer genutzt werden könnte. 
Beigeordneter Flöck begründet, dass das Fürstenzimmer weiter saniert werde. Die frühere 
Touristeninformation solle das Haupttrauzimmer werden. 


